

Städtische Gesamtschule Delbrück | Driftweg 6 | 33129 Delbrück

An die Eltern und Erziehungsberechtigten unserer
Schülerinnen und Schüler

Schulleitung

Herr Eigendorf

Gebäude Marktstraße 6

T: 0 52 50 / 996 400

F: 0 52 51 / 1 322 736-400

E-Mail marc.eigendorf@gedel.de

19.01.2024

Information der Schulleitung zum Halbjahreswechsel im Schuljahr 2023/2024

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das erste Halbjahr eilt seinem Ende entgegen und am 26. Januar erhalten die Jahrgänge 5 bis 12 ihre Zeugnisse. Zum Halbjahreswechsel möchte ich Sie über ein paar Punkte informieren:

1. In den veröffentlichten Terminübersichten ist festgehalten, dass am **26.1.2024 (Zeugnisse des 1. Halbjahres)** Unterrichtschluss um 9.30 Uhr ist. Die Formulierung ist nicht falsch, aber auch nicht ganz glücklich bzw. präzise. Denn: Am 26.1. findet in den ersten beiden Stunden normaler Fachunterricht und anschließend die große Pause statt. Dann gehen alle Klassen in ihre Klassenräume und bekommen ihre Zeugnisse. Die Busse können die Schülerinnen und Schüler um 10.10 Uhr nach Hause bringen, wir entlassen die Jahrgänge so, dass die Busse erreicht werden.
2. Für den **Jahrgang 9** bieten wir aufgrund des laufenden Praktikums zwei Zeitfenster zur **Abholung des Zeugnisses** an: Frau Schaier wird am Freitag, 26.1., von 12 bis 13 Uhr Zeugnisse ausgeben und auch am Samstag, 27.1., von 10 bis 12 Uhr.
3. Am 29.1. beginnt das zweite Halbjahr. Ich möchte bzw. muss Sie jetzt schon einmal darauf vorbereiten, dass es zu **Lehrkräftewechseln** kommen wird. Wir versuchen, dies zu minimieren, aber die Veränderungen sind – nicht nur in unserer Schule – immens. Folgende Änderungen wird es geben:
 - Herr Müller und Frau Altrogge beenden ihre aktive Dienstzeit und gehen in den Ruhestand. Wir danken beiden für viele Jahre Arbeit an unserer noch jungen Schule und werden sie am 31. Januar mit den besten Wünschen verabschieden.
 - Frau Holländer tritt eine einjährige geplante Freistellung an („Sabbatjahr“).
 - Herr Fischer und Herr Schencking verlassen uns leider, weil sie feste Stellenangebote an einer anderen Schule annehmen. Wir danken beiden für Ihre Unterstützung in teils stürmischen Zeiten und gratulieren ihren neuen Schulen zu dieser Verstärkung.





- Frau Buddeberg (Ende Januar) und Frau Westermeier (Anfang März) gehen in Mutterschutz bzw. Elternzeit.
 - Unsere Referendarinnen und Referendare Herr Aselmann, Frau Beckmann, Frau Eziner und Frau Hölmer übernehmen ab dem zweiten Halbjahr eigenständigen Unterricht und müssen „reingeplant“ werden.
 - Frau Bergmann und Frau Wachholz kehren aus Elternzeiten zurück und übernehmen auch gleich Klassenleitungen in Jahrgang 7 und 8. Auch Frau Potthast wird ab März wieder mit einigen Stunden im Unterricht sein.
 - Im Bereich der Sonderpädagogik startet am 1.2. Herr Jasper mit einer vollen Stelle als Verstärkung.
 - Außerdem begrüßen wir Herrn Terra zum 1.2. mit den Fächern Englisch und (Praktische) Philosophie.
 - Den Unterricht in unseren Sprachfördergruppen verstärkt zum 1.2. außerdem Frau Funken.
4. Am **5. Februar** findet der nächste **Schülerberatungstag** statt. Wir haben einige Wünsche und Rückmeldungen aus der Eltern- und Schülerschaft in die Planung eingearbeitet. Eine konkrete Information dazu erhalten Sie mit einem gesonderten Schreiben.
5. Das **AG-Angebot** und auch das Anmeldeverfahren zu den AGs werden zum **zweiten Halbjahr** überarbeitet. Sie und die Schülerinnen und Schüler erhalten in der kommenden Woche eine aktualisierte Übersicht mit einem neuen Anmeldebogen. Wichtig ist mir noch der Hinweis, dass die Schule sich nach erfolgter Anmeldung auf eine Teilnahme der Angemeldeten verlässt: Es ist höchst ärgerlich, wenn wir in Zeiten hoher Krankenstände und allseits sichtbaren Lehrkräftemangels Personalressourcen und zusätzlich auch Gelder für externe AG-Leiter mobilisieren und dann nach drei Wochen von Schülerseite einfach weggeblieben wird.

Bleiben wir heiter – irgendwie!

Mit freundlichen Grüßen

Marc Eigendorf
Schulleiter

